

CTIF-Kennenlernwettbewerb der Jf

30.04.2023 | 15:42



Am 29.04.2023 trafen sich zahlreiche Jugendliche auf dem Sportplatz in Vechelde, denn dort fand erstmals ein CTIF-Kennenlernwettbewerb statt. Eingeladen waren alle Jugendfeuerwehren aus dem Landkreis Peine. Auch wir waren neugierig und wollten diesen "neuen" Wettbewerb einmal ausprobieren. Nach zwei Stunden Training für die Feuerwehrhindernisübung und den sportlichen Teil (400m- Staffellauf mit Hindernissen) und einer ausgiebigen Mittagspause wurde es ab 14.00Uhr ernst: Fünf Gruppen, teils aus mehreren Jugendfeuerwehren zusammengestellt, gaben ihr bestes. Bei der Feuerwehrhindernisübung galt es, einen 1,80m breiten Wassergraben zu überwinden, über eine Hürde zu springen, durch einen Tunnel zu laufen oder zu kriechen und ein Laufbrett zu überqueren. Nebenbei mussten eine C-Leitung durch diesen Parcours verlegt und mittels zweier Kübelspritzen jeweils gezielt 5l Wasser durch die Öffnung einer Spritzwand befördert werden, bis das Blaulicht leuchtete. Das war ein echter Knochenjob! Am Ende mussten Geräte bzw. Armaturen gezeigten Abbildungen zugeordnet und Feuerwehrknoten angefertigt werden. All dies sollte natürlich möglichst schnell geschehen. Unsere Jf hat bei diesem Wettbewerb den 2. Platz erreicht und die Teilnehmer sind sich einig, dass dies sicher nicht das letzte Mal gewesen ist. Vielen Dank an die Ausrichter dieses Wettbewerbs für diesen gelungenen Tag!

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)